

想像してなかった事態にも…

本年度も中牟田小学校の教育活動にご協力いただき感謝いたします。3学期は思わぬ事態で緊急にさまざまな対応をさせていただきました。想定外のことであり保護者の方々には本当にご迷惑をおかけしております。引続き新型コロナウイルス感染症防止対策に対して家庭・地域での学習や生活にご協力していただくこととなります。よろしくお願いいたします。

★55名の子どもたちが巣立っていきました…

3月19日卒業証書授与式を行いました。式の練習は全くできません（当日の朝のみ）でしたが、凜とした姿に卒業生の大きな存在を感じたものでした。短い時間の中、厳粛に卒業式を進めましたが、たくさんの方にチャレンジしてきた卒業生は短縮された式典をどう感じたのでしょうか。これまでのたくさんの経験全てが勉強でした。今後も勉強を続け挑んでいける中学生になってほしいと思います。



青空に希望を乗せて…

玄関前でのバルーンセレモニーは天気にも恵まれたことで盛大に行うことができました。一人一人の思いを込めた風船は大空高く舞い上がっていきました。

例年にない対応にご協力していただきました保護者の方々に感謝いたします。また、風船の準備をしていただいたPTA関係者の皆様にお礼申し上げます。

★今後も同じような対応ですが…

スポーツ庁からは健康保持の観点から運動（一度に大人数が集まって人が密集する運動とならないよう配慮する必要があること）する機会を設けることなどを提唱しています。

臨時休校から春休みに移行しますが、新型コロナウイルス感染症の対策は引き続き実施しなければなりません。ただし自宅に待機するばかりでなく近くの公園など野外で活動する機会はあっていいと考えます。体づくりは計画的に行ってほしいです。

お知らせ

○正門横にある野外トイレは3月6日に工事が完了しています。和式のものではなくすべて洋式使用です。運動会時は快適に使えると思います。

○次年度は新2年生の児童が増えること（3学期に数名転入児童がありました…）もあり3学級になることが決定しました。